



Jede gebärdende Person hat eine **dominante und eine nicht-dominante Hand**. Mit der dominanten Hand werden einhändige Gebärden ausgeführt und sie ist die aktivere Hand in Zweihandgebärden. Ein Beispiel ist die Gebärde ARZT auf der Vorderseite. Die dominante Hand führt die Bewegung aus und die nicht-dominante Hand bildet den Ausführungsort der Bewegung. Einhändige Gebärden wie KENNEN werden mit der dominanten Hand gebärdet.

Rechtshänder*innen gebärden meist dominant mit der rechten Hand und **Linkshänder*innen** mit der linken Hand. Welche ist Ihre eigene dominante Hand?

